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Anfrage: Bäume Metallstraße Nachfrage DS 1950/19 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in der DS 1950/19 heißt es als Antwort der Verwaltung : "Es ist vorgesehen, die nunmehr fehlenden 2 

Bäume im Jahr 2020 nach zu pflanzen...Im Zusammenhang mit der Neupflanzung wird entlang der 

Rasenfläche ein Rabatten-Geländer aus Metall eingebaut werden, um die Grünflächen und 

Baumstandorte dauerhaft zu schützen".  

Leider wurde die Maßnahme 2020 nicht durchgeführt. Daher bitte ich um die Beantwortung der 

folgenden Anfrage. 

 

1. Kann im Jahr 2021 mit Umsetzung der oben beschriebenen Maßnahme gerechnet werden, 

wenn ja wann? 

2. Wenn nein: Aus welchen Gründen kann die Maßnahme nicht umgesetzt werden in 2021? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage 

Mit freundlichen Grüßen  

Sebastian Perdelwitz 
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